



杉の子



<https://www.city.mitsuke.niigata.jp/site/mdaini/>

表現力の高まりを目指して ～「楽しい学校、美しい学校、鍛え合う学校」～

校長 下村 芳明



見附第二小学校では、子どもたちの表現力を高めようと様々な活動に取り組んでいます。

今号は、2つ紹介します。

左の4枚の写真は、2月14日の「学習発表会」です。生活科や総合的な学習の時間、各教科で学んだことを、保護者の皆さんの前で発表しました。1・2年生は、町探検で見つけたことやお店の方に質問をして分かったことを、一人一人がパソコンを使って表し、堂々と発表することができました。3・4年生はタイムスリップチームとサケの紹介チームに分かれ、パソコンでプレゼン資料を作成し、自分の言葉で、みんなに伝えることができました。5・6年生は、5年生の国語の教科書で学習した「世界でいちばんやかましい音」を劇にして発表しました。衣装や小道具も自分たちで作り、はっきりとした声と大きな身振り手振りで演じることができました。どの子も立派に発表できました。ICTを活用した表現も見事でした。

右の4枚の写真は3月1日の「6年生を送る会」です。5年生が中心となって企画、運営し、卒業する6年生に感謝の気持ちを伝えました。

1・2年生は、かわいいダンスを体全体で表現しました。3・4年生は劇「見附第二小の昔・今・未来」を披露し、素晴らしい演技で、6年生を大いに楽しませました。6年生は、お返しに下級生たちに、合奏「アンパンマンマーチ」をプレゼントしました。トーンチャイムと木琴、鉄琴、キーボード等の音はとても美しく素晴らしい演奏でした。1～5年生は憧れの眼差しで聴いていました。温かく、素敵な1時間となりました。

2つの会とも、子どもたちの一生懸命さが伝わるとともに、一人一人の表現力の高まりを感じることができた会でもありました。これからも、様々な場面で、「書く・描く・話す・歌う・奏でる・踊る・演じる」等の表現力を高めていきます。

さて、3月に入りました。「思い出に残る、楽しい3月」になるよう、そして、子どもたちがさらに成長することができるよう、職員一同精一杯頑張ります。これからも、ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。



第二小点描アラカルト

2月2日

楽しかった！スキー教室



南魚沼市の八海山麓スキー場で「スキー教室」を行いました。全校児童が参加しました。夏の臨海教室と同様、当校の特色ある教育活動の一つであり、伝統ある行事です。保護者ボランティアの皆様のおかげで、安全に楽しく実施することができました。また、見附第二小学校を応援する会の皆様には、たくさんのご支援をいただきました。ありがとうございました。

2月6日 M-1グランプリ開催！

児童会主催の第二小学校お笑いステージ「M-1 グランプリ」が行われました。子どもたちが考えたオリジナルのコントや歌、特技、クイズなど、素晴らしいパフォーマンスでした。とても楽しい時間となりました。



2月22日 全校で救急法にチャレンジ！



見附消防署の方を講師にお招きし、1・2年生は、「事故に遭わないためにはどうするか。目の前に倒れている人がいたらどうするか。」、3・4年生は「119番通報の仕方」、5・6年生は「心肺蘇生法の仕方」について学びました。その後、全校縦割り班で、傷病者発見から救急車到着までの動きを実際にやってみました。命の大切さと、協力して命を助けることの大切さを学ぶことができました。



主な行事予定



- 1日（金）全校朝会
6年生を送る会
- 4日（月）ALT 来校
期末大清掃（～8日）
- 7日（木）卒業式練習（3限）
- 11日（月）月例テスト（国語）
- 12日（火）スクールカウンセラー来校
- 13日（水）地区子ども会
- 14日（木）卒業式予行練習（3・4限）

- 18日（月）授業5時間後、放課
サケの稚魚放流
- 19日（火）授業4時間、給食後放課
- 20日（火）祝日「春分の日」
- 21日（木）終業式
授業4時間、給食後放課
- 22日（金）卒業証書授与式
- 25日（月）離任式
春休み（～4月4日）

☆ 県PTA連合会より「能登半島地震の災害義援金募金」の要請があり、2月14日の学習発表会時、食堂に募金箱設置を設置しました。集まりました¥9,340を県PTA連合会に見舞金として贈りました。ご協力、ありがとうございました。

